

## すべての時刻表の中の答え

創 45:1～5 今、私をここに売ったことで心を痛めたり、怒ったりしてはなりません。神はいのちを救うために、あなたがたより先に、私を遣わしてくださったのです。(5)

新 501 番 シオンよ、急ぎ伝えよ (旧 255 番 シオンよ急ぎ伝えよ)

- 聖句暗唱\_ヨハ 8:44  
 聖書通読\_使 10-11 章

救われた神の子どもが知るべきことがあります。私たちが歩いて行く道は、全世界 237 か国と 5 千種族を生かす道です。その道を歩いて行くときに神様が光を照らして、身分と権威があかしされる御座の栄光が現れるようにされます。聖書の Remnant7 人のように、私たちが進む道にも強大国の空いたところを生かす神の国のことが起こり始まります。私たちは祈りによって、このすべてのことを作ることができます。このような人は、どのような奥義を味わうようになるのでしょうか。

### 1. 御座と通じる人

契約の旅程を歩いて行く人は、御座と通じる答えを味わうようになります。その現場に神様は天の軍勢と御使いを送って保護して戦ってください。また、主の使いを送って、みことばを聞かせてください。ヨセフが進む道では、太陽と月と星が伏し拝むことが起こり、奴隷として行ったポティファルの家を変化させました。濡れ衣を着せられた投獄生活は、政治家に出会って生かす過程であり、結局、エジプトと世界を生かす答えを受けるようになりました。

### 2. 天のメッセージを受けて伝える人

神の子どもは、天のメッセージを受ける祝福が常にあります。これを味わうのが祈りの時間で、それを道しるべと言います。わざわざいと滅びの時刻表でも、みことばを受けると、契約の中で夢を見て未来を見て、実現の答えを受けます。この契約と答えを全世界 237 か国のすべての現場に伝えて生かす祝福が私たちのものです。その道で神様はこのことに豊かにお使いができるように、力と奇跡を注がれるでしょう。

契約を握って祈る私たちは、御座と神様が治める世の中と私がひとつになる答えを受けます。それゆえ、これからはただ、唯一性、再創造のシステムを作って、生涯福音の中に隠された奥義を味わえば良いのです。

### 契約の祈り

神様は、私にサミットの答えと祝福を与えてください。そして、世の中をいやし、237 か国に契約を伝えますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン

Q.

### 霊的世界を信じるべきですか

世の中を生きると目に見えるものが現実、それゆえ私たちはその前でだまされてしまいます。その根が不信仰と思いが煩いです。そのような人たちは目の前の火の燃える炉と獅子の穴が待ち構えるときにどのような選択をするのでしょうか。

霊的世界を信じる青年たちの選択は違っていました。彼らは目に見える世の中と全世界を統治する強大な力を誇る王の前で当然のように答えました。

「しかし、もしそうでなくても」

その後、青年たちが投げ込まれた火の燃える炉と獅子の穴には霊的存在があらかじめ待っていて、彼らを保護しました。

世の中の最高の権力者である王と大きな力が霊的な世界を動かす神様と天の軍勢と御使いの前では何もかもなくなってしまったのです。

今この時間にも神様は天の軍勢と御使いを動かしておられます。契約を持つ私たちのためにです。それゆえ、私たちが契約を握って少し祈るこの時間が、すべてを変える最高の時刻表になるのです。

# 20

J U L Y・火

## イテロの産業宣教

出 2:18 彼女たちが父レウエルのところに帰ったとき、父は言った。「どうしてきょうはこんなに早く帰って来たのか。」

新 96 番 主イエスは誰でしょう (旧 255 番 主イエスは誰でしょう)

- 聖句暗唱\_ヨハ 8:44
- 聖書通読\_使 12~13 章

### Q.

#### 見る目が違います

モーセは、しゅうとのイテロの羊を飼っていたときに、エジプトから連れ出さないと言われる神様の御声を聞きます。

イテロは、自分の牧場を任せるほどにモーセを認めて立てました。出 3:1 ~ 10

モーセがパロの前に行くとき、愛する娘を心配して引き留めるのが普通なのですが、モーセがエジプトに行けるようにサポートしました。

出エジプトした後、モーセとともに犠牲のいけにえを持って神様の御前で礼拝を捧げました。出 18:12

また十人の長、百人の長、千人の長の制度を提案してイスラエルを指導できるように助けました。出 8:13-27

イテロは何を見たのでしょうか。

人は自分が重要だと感じる分野に、時間と努力を注ぎます。またどこに集中するかによって人生の方向が違ってきます。神様の関心と願いに集中する人は、神様の関心と導きを受けるようになっていきます。イテロはそのような人でした。いったい彼と彼の産業は何が違っていたのでしょうか。

#### 1. 時代を見る目

イテロは時代を見る目がありました。全世界には今でも福音を聞くべき国と民族が多いのです。世界の至るところに行き福音を伝えるべきですが、私たちの国に来ている多民族の人に目を向けると新しい答えを受けようになります。福音を知らない人は誰でも伝道対象者ですが、特に私たちの国に来ている多民族のひとりが、彼の出身国を福音で変化させることができる貴重な門となります。イテロはその部分を見たのです。

#### 2. 時代を生かす職業

神様を知らないパロ王が治めるエジプトに、神様の民が 400 年以上の長い歳月を奴隷として捕まって暮らしていました。暗やみの勢力が掌握した世の中で、福音を正しく味わえなければ、世の中の奴隷になるしかありません。奴隷生活を清算して、約束されたカナンの地に行かせるために見せてくださった 10 のわざわいは、世の中を生かすことを望まれる神様の願いを見せています。神様から離れて偶像崇拝していたエジプトをいやして回復させることを願われたのです。イテロもその流れの中で自分の産業で宣教をしました。今も神様はイテロのように福音を悟って味わう人と、その人の産業を通して人を生かして世の中を変化させてくださるでしょう。

#### 契約の祈り

神様、私を生かした福音で全世界とすべての民族を生かすように、神様が準備された現場を見る目が開かれますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン

# 21

J U L Y・水

## サミットの答え

1 ペテ 2:9 しかし、あなたがたは、選ばれた種族、王である祭司、聖なる国民、神の所有とされた民です。それは、あなたがたを、やみの中から、ご自分の驚くべき光の中に招いてくださったかたのすばらしいみわざを、あなたがたが宣べ伝えるためなのです。

新 197 番 恵み深き御神よ (旧 178 番 恵みふかきみ神よ)

- 聖句暗唱\_ヨハ 8:44
- 聖書通読\_使 14~15 章

### Q.

#### 24 と 25

1日 24 時間は、すべての人に同じように与えられています。ある人は 24 時間の半分程度を有意義に使いますが、ある人は 3 分の 1 も使うことができていません。

限らない努力と訓練の結果として 24 時間余すことなく活用するとしても、霊的な力を得られないならば、自分の限界を超えることができません。神様が満たしてください 24 を超える時間と力があります。神様の愚かさはい人よりも賢く、神様の弱さは人よりも強いのです。1 コリ 1:25

24 と 25 は「紙一重」の差ですが、完全に次元の違う世界です。

ある人や活動に心が惹かれると、誰かに命じられなくても続けて思い出します。もっと詳しく知りたくなり、知っていく過程自体が楽しいのです。私はサミットと呼ばれた Remnant です。その私が、このごろ、どこに大きな関心を寄せているのかを詳しく見なければなりません。そして、サミットとして受ける答えに集中することを決断すれば良いのです。その答えは何でしょうか。

#### 1. サミットの力

イエス・キリストは世の中を主管しておられる、滅びの道に引き込む暗やみの勢力を一度で永遠に打ち勝たれたまことの王です。福音であるその方は、神様から離れたことによってやってきたのろいとわざわいを代わりに解決されたまことの祭司で、神様に会える唯一の道であるまことの預言者です。イエスがキリストであることを信じて神の子どもになったなら、それからは他の人を生かすサミットの力を持っているのです。

#### 2. イエス・キリストの大使

神様は神の子どもである Remnant を暗いところから呼び出して光に入るようにされ、聖なる国民であり神様の所有の民として呼ばれました。それとともに、家庭と家系に流れる暗やみの勢力を砕いて、職場と学校に神の国を伝える大使として呼ばれました。

どんなことであってもできないことがない神様は、今も神の子どもともにおられ、みことばで働かれています。聖霊によって導いて、伝道の門を開いてくださいます。このすべてのことが霊的サミットとして受ける答えです。

#### 契約の祈り

神様、私を神様の大使として呼んでくださったので、今日、会う人にイエスがキリストであることを伝える証人となりますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン

# 22

J U L Y・木

## 世界を変えたその日

民 28:16 ~ 25 このように七日間、毎日主へのなだめのかおりの火によるささげ物を食物としてささげなければならない。これは常供の全焼のいけにえとその注ぎのささげ物に加え、てささげられなければならない。七日目にあなたがたは聖なる会合を開かなければならない。どんな労役の仕事もしてはならない。(24 ~ 25)

新 354 番 主をあおぐもの (旧 394 番 主をあおぐもの)

- 聖句暗唱\_ロマ 3:23
- 聖書通読\_使 16-17 章

今も三位一体の神様は救いによって、みことばによって、力によって正確に働いておられます。これが私たちが味わう霊的世界です。霊的世界は、目に見えませんが、人と現場を生かす唯一の答えになります。霊的世界を変えるためには何をすべきでしょうか。

### 1. 過越祭キリスト刻印

キリストが刻印される日、霊的世界、霊的狀態が変わって、聖霊が内住する働きが起きます。イスラエルの民は、羊の血を塗った日に解放されました。私たちもキリストによって刻印されるその日、血の契約が刻印されるその瞬間、霊的狀態が変わります。

### 2. 過越祭を体験した証人

過越祭を体験してこそ、霊的な力が生まれます。つまり、神様のみことばに完全に集中しなければなりません。聖日だけでも、神様の御声に集中して祈ればよいのです。そうすると、神様が私たちが天と地のすべての権威を味わう霊的サミット 創 12:1 ~ 3、マタ 28:18 ~ 20 へ導かれます。

霊的世界を先に味わってこそ、肉体を生かして、世界を変えることができます。時空を超越する神様が、まことのいやしとサミットの答えを見せてくださるでしょう。私たちは、次世代のために、永遠なこのために生きる証人であることを信じて、毎日、御座の祝福を味わわなければなりません。

### 契約の祈り

神様、私がキリストによって刻印されて体験して体質になる証人になりますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン

# 23

J U L Y・金

## 運命を変えたその日

民 28:26 ~ 31 あなたがたは、常供の全焼のいけにえとその穀物のささげ物のほかに、これらのもの——これらは傷のないものでなければならない——それらにつく注ぎのささげ物とをささげなければならない。(31)

新 254 番 十字架の血に (旧 186 番 十字架の血に)

- 聖句暗唱\_ロマ 3:23
- 聖書通読\_使 18-19 章

神様は運命を変える「その日」を私たちに与えてくださいました。その日は七週の祭り、つまり五旬節を意味します。過越祭がすべての問題の終わりを意味するなら、五旬節は今から永遠に味わう聖霊の働きを言います。このように、祭りの祝福を味わうためには、幕屋、神殿、教会の答えを受けなければなりません。その答えに含まれた祝福は何でしょうか。

### 1. 過去の運命から解放過越祭される祝福

マナ、うずら、杖、契約の箱などは過越祭の奥義を象徴します。神様は時に応じて紅海を分けて、10 の奇跡を通してイスラエルの民を過去の運命から解放してくださいました。このような流れが、実際の現場で体験できて、みことばによって答えを得るシステムを立てなければなりません。

### 2. 新しい運命五旬節と新しい時代仮庵祭の祝福

最も大きい力は聖霊に満たされることです。聖霊の満たしでなければ、まことのいやし、サミットへの成長と更新は不可能です。私たちは、神様が与えられる力で完全に満たされてこそ、暗やみに覆われた時代の運命を変えることができます。聖霊の満たしは、全世界 237 か国を生かす唯一の道です。

教会はいやし、サミット、237 の祝福を事実的に体験する「その日」を準備しなければなりません。神様は空前絶後の答え、荒野の生活が終わって、カナンに入国する答えを与えられるでしょう。

映画「十戒 (1956)」は、聖書の出エジプト記を脚色してモーセの一生を扱った作品です。クリスチャン映画の中でも代表的な秀作として挙げられます。映画のハイライトである紅海が分かれる場面では、総勢五万人の出演者と動物が登場して、神様が行われる奇跡を実感できるように伝えます。なんと半世紀前に製作された作品としては、かなりレベルの高い映像美を見せてくれます。

それだけでなく、モーセの苦悩、イスラエルの民の不信仰、悪条件の中でも保護してくださって、導いてくださる神様の恵みについても深く黙想することができる内容が含まれています。

220 分のランニングタイムの間、出エジプトで私たちの運命を変えられた神様のみことばをよく考えて黙想して刻印するのに十分な映画です。

神様が私を救われたその日に受けた救いの感謝を回復する時間を持ってみるのはどうでしょうか。

### 契約の祈り

神様、私が神様の契約を握って伝える証人の教会として立ちますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン

# 未来を準備する教師 学問回復 - タラント

申 6:4～9 聞きなさい。イスラエル。主は私たちの神。主はただひとりである。(5)

新 310 番 み恵みによりて (旧 410 番 なにゆえみ神は)

- 聖句暗唱\_口マ 3:23  
 聖書通読\_使 20-21 章

国や公共機関で学生のタラントを見つけてあげることは不可能です。学生たちと直接疎通する教師が最もよくできます。特に福音を持った教師はみことばの力があるので、すべての出会いと状況を受け入れ、学生の未来を正しく導いていきます。それとともに、学問回復のためのタラントのために必要なことがあります。はたして何でしょうか。

## 1. ユダヤ人の教育方法を適用した人生コンサルティング

ユダヤ人は、教育が上手な民族として有名です。彼らは子どもたちに読書の習慣を徹底的に植え付けて考える力を育て、三つの祭りと幕屋、会見の天幕、天幕運動を主題にしたロールプレイを通して、神様の力、霊的な力を刻印します。また、みなが一つになって一人の子のタラントを発見して成人式、それが専門性<sup>使命式</sup>と現場性<sup>派遣式</sup>を備えることができるように、心と物質を集めます。

## 2. フォーラムを通じた未来コンサルティング

ユダヤ人は、会堂とロッジを立てて、そこで本格的なフォーラムを進めます。また、実際の産業体に集まって現場フォーラムを共有したり、主題を決めて発表会を開いたりします。集い自体が人生のインターシップになるのです。同じように、教師は生徒とのフォーラムを分かち合う場を備えて、音楽と体育に関連した趣味と特技を植え付けることも必要です。

神様の子どもは、誰でも「5分祈り」で世界を征服することができます。この時間を通して、他人とは異なるのですが客観性を備えた0.1%のタラントを発見しなければなりません。また、サミットの姿勢と器を備えて作品を残す時間として活用しなければなりません。それゆえ、私たちが先に5分の祈りを始めて、私たちが会う次世代に伝えればよいのです。

### 契約の祈り

神様、現場にいるすべての教師、次世代にただキリストの恵みと力が刻印されますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。  
アーメン

## Q.

### ユダヤ人を成功に導いた養育方式

世界でユダヤ人の割合は2%に過ぎません。

しかし、米国アイビーリーグの学生の30%、ノーベル賞受賞者の23%がユダヤ人です。それだけでなく、米国の4大日刊紙と主要放送局を含むメディアと映画、金融業界を率いる人物の中に特にユダヤ人が多いです。これは偶然でしょうか。

ユダヤ人の成功要因には多くの分析がありますが、その中で成人式と安息日について説明します。

ユダヤ人が子どもを養育する中で最も重要に思う儀式は成人式です。この日は、単に祝ってもらって楽しむ場ではありません。一人の子どもがユダヤ社会の重要な一員になったことを宣言する公式行事です。

子どもは祝い客の前で幼児の頃から学んできたヘブライ語でトラーを読みます。ユダヤ人という自負心と責任感が付与される時間です。

安息日は、ユダヤ人にすべての文明と断絶する時間を意味します。電気スイッチすら触れてはならないため、安息日中には電気を消すことも、つけることもできません。

安息日の文化を詳しく見てみると、彼らが重要に思う家族主義文化もうかがうことができます。家長である父親が食事の祈りをして、安息日のパンを切ると食事が始まります。みな自然にフォーラムを分かち合いながら、楽しい時間を過ごします。

徹底的に規定を守る生活は、家族の和睦とも直結します。